Dart model 50S-BDT coal hauler with bottom dump trailer. 
Keith Haddock collectionю.
[bookmark: _GoBack] Dart 50S-BDT Dart’s tractor-trailer outfits became a standard hauling unit in Midwestern U.S. surface coal mines. Here, one of Green Coal Company’s haulers   from a Kentucky mine in the mid-1950s.The tractor unit is a Dart Model 50S-BDT equipped with a 300-horsepower Cummins engine, power steering, and three-speed power-shift transmission with torque converten. The unit could run 50-ton loads at speeds up to 24 miles-per-hour. 

 Dart 50-х годов-оборудование для тягачей и прицепов BDT Dart стало стандартным транспортным средством на угольных шахтах Среднего Запада США. Здесь один из перевозчиков "Зеленой угольной компании" с шахты в Кентукки в середине 1950-х годов. Тягач представляет собой модель Dart 50S-BDT, оснащенную двигателем Cummins мощностью 300 лошадиных сил, усилителем рулевого управления и трехступенчатой трансмиссией с переключением передач с преобразователем крутящего момента. Установка могла перевозить 50-тонные грузы со скоростью до 24 миль в час.

